



Journée sportive Vendredi 15 octobre

publié le 21/10/2021

Le vendredi 15 octobre s'est déroulé une journée sportive pour les de 6ème le matin et les 5èmes l'après-midi. Une élève de 5ème raconte :

" L'après-midi a commencé à 14h par le briefing de l'organisation des rencontres et la composition des équipes. Dans un premier temps les professeurs ont séparé les filles d'un côté et les garçons de l'autre pour créer les équipes.

Il y avait en tout 6 équipes de filles et 6 de garçons, soit 4 équipes par classe, chacune jouant une mi-temps chacune de 8 min.

Les filles ont commencé par le handball et les garçons par le rugby. Quand tous les matchs ont été finis nous avons inversé les activités.

A la fin de l'après-midi, les professeurs nous ont rassemblé pour donner les résultats et ensuite distribué des bracelets souvenirs à tous les participants."

Anaïs BARNAC